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コロナに
負けないで、
頑張って
ルン

はえるん

平和・自立・共生　ともにつくる黄
こ

金
が ね

南
は

風
え

の平
さ と

和郷・はえばる



は
え
る
ん
商
品
券（
町
民
全
員
に一
人
あ
た
り
、3
，0
0
0

円
分
を
無
料
配
布
）

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡
大
の
影
響
に
よ
る
地
域

経
済
低
迷
か
ら
の
回
復
お
よ
び
、町
内
事
業
者
の
支
援
を
目

的
に
お
こ
な
い
ま
す
。

今
回
は
販
売
で
は
な

く
、町
の
郵
送
す
る
引
換

券（
ハ
ガ
キ
）を
引
換
所

に
て
無
料
で
交
換
で
き
ま

す
。

問
産
業
振
興
課　

商
工
観
光
班　
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地
域
消
費
促
進
事
業

補
正
予
算　
第
３
号

補
正
予
算　
第
３
号 ひ

と
り
親
世
帯
に
対
す
る
生
活
支
援
補
助
事
業

全町民に1人あたり3千円の商品券配布、
ひとり親世帯に１児童当たり３万円

一般
会
計
補
正
予
算（
第
２
号
）

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
関
連
に
つ
い
て
２
億
１
，３
７
2
万
９
千
円
を
補
正

全
会一致
で
可
決

６
月
８（
火
）か
ら
１８
日（
金
）ま
で
11
日
間
の
会
期
で
開
か
れ
ま
し
た
。

一般
質
問
は
３
日
間
に
わ
た
り
11
名
の
議
員
が
質
問
。

提
出
さ
れ
た
条
例
５
件
、補
正
予
算
１
件
を
全
員一致
で
可
決

低
所
得
者
の
子
育
て
世
帯
に
対
す
る
子
育
て
世
帯
生

活
支
援
特
別
給
付
金（
そ
の
他
世
帯
分
）

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
に
よ
る
影
響
が
長
期
化

す
る
中
で
低
所
得
者
の
ひ
と
り
親
世
帯
以
外
の
子
育
て
世

帯（
以
下「
そ
の
他
世
帯
」）に
対
し
、そ
の
実
情
を
踏
ま
え

た
生
活
支
援
を
お
こ
な
う
観
点
か
ら
、児
童
１
人
あ
た
り

５
万
円
の
特
別
給
付
金
を
支
給
し
ま
す
。

支
給
対
象
者

① 

令
和
３
年
４
月
分
の
児
童
手
当
又
は
、特
別
児
童
扶
養

手
当
の
支
給
を
受
け
て
い
る
者
で
、令
和
３
年
度
分
の

住
民
税
均
等
割
が
非
課
税
と
な
っ
て
い
る
者
。

① 

①
の
ほ
か
、18
歳
に
な
っ
た
最
初
の
年
度
末
ま
で
の
児
童

（
障
が
い
児
の
場
合
は
20
歳
未
満
）を
監
護
し
て
い
る

子
育
て
世
帯
の
う
ち
、次
の
い
ず
れ
か
に
該
当
す
る
者

・ 

令
和
３
年
度
分
の
住
民
税
均
等
割
が
非
課
税
の
者

・ 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
を
受
け
て
家
計

が
急
変
し
、住
民
税
均
等
割
非
課
税
世
帯
相
当
の
収

入
と
な
っ
た
者
。

問
こ
ど
も
課　
地
域
福
祉
班　

℡
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9
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新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
に
よ
り
、子
育
て
と

仕
事
を
１
人
で
担
う
ひ
と
り
親
世
帯
等
に
つ
い
て
は
、子
育
て

に
対
す
る
負
担
の
増
加
や
収
入
の
減
少
等
に
よ
り
大
き
な
困

難
が
心
身
等
に
生
じ
て
い
る
こ
と
を
踏
ま
え
、児
童
扶
養
手

当
受
給
者
に
対
し
て
児
童
１
人
あ
た
り
３
万
円
の
給
付
金
を

支
給
し
ま
す
。

支
給
要
件
：
沖
縄
県
が
支
給
す
る
令
和
３
年
４
月
分
の
児
童

扶
養
手
当
受
給
者
の
方
で
令
和
３
年
３
月

３１
日
に
お
い
て
南

風
原
町
に
住
所
を
有
し
て
い
た
方
。

※
児
童
扶
養
手
当
の
全
部
支
給
停
止
者
の
方
は
対
象
と
な
り

ま
せ
ん
。

申
請
は
不
要
で
給
付
金
は
令
和
３
年
６
月
９
日
に
児
童
扶

養
手
当
の
振
込
口
座
に
振
り
込
ま
れ
て
い
ま
す
。

実
績
：
令
和
３
年
７
月
１
日
現
在

５
４
７
世
帯・対
象
児
童　
９
２
４
人　

支
給
額　
2
，7
7
2
万
円
。

問
こ
ど
も
課　
児
童
扶
養
手
当
担
当　

℡
0
9
8ｰ

8
8
9ｰ

7
0
2
8

東
部
消
防
組
合
水
難
救
助
車
整
備
事
業
負
担
金

事
業
費
：
3
，5
5
3
万
円

３
町（
南
風
原
町
、与
那
原
町
、西
原
町
）の
負
担
割
合

に
あ
わ
せ
て
、そ
れ
ぞ
れ
負
担
金
を
だ
し
、東
部
消
防
組

合
が
水
難
救
助
車
を
整
備
し
ま
す
。

３
町
負
担
割
合（
総
額
9
，5
0
0
万
円
）

南
風
原
町 

37.4
％
、与
那
原
町 

21.1
％
、西
原
町 

41.5
％

令
和
３
年
度
南
風
原
町
立
小
中
学
校
電
子
黒
板
用

P
C
等
購
入
事
業
の
売
買
契
約
に
つ
い
て

契
約
金
額　
１
，０
０
４
万
３
千
円

平
成

２７
年
度
に
導
入
し
た
電
子
黒
板
の
機
能
強
化
の

た
め
P
C
と
周
辺
機
器
を
整
備
し
ま
す
。

運
用
の
方
針　

町
立
小
中
学
校
の
普
通
教
室
お
よ

び
、特
別
教
室
に
電
子
黒
板
を
設
置
し
、デ
ジ
タ
ル
教
科

書
や
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
上
の
コ
ン
テ
ン
ツ
等
の
デ
ジ
タ
ル

教
材
を
活
用
し
た
授
業
を
お
こ
な
い
、視
覚
的
な
情
報
に

よ
る「
わ
か
り
や
す
い
授
業
」を
展
開
す
る
こ
と
で
学
力

向
上
を
は
か
り
ま
す
。

テレワーク人材育成事業　問産業振興課　℡098-889-4430
　南風原町民を対象にテレワーカーを募集し、各種セミナー・トレーニング・OJTを実施し、県内外の企業からWeb
ライティングをはじめとした業務を受託できる「テレワーク人材の育成」と併せて「テレワーク業務を斡旋」する体制を
構築し、町民の新たな収入源確保に繋げ、地域経済の立て直し及び感染症に強い地域経済の実現を図ります。

新型コロナウイルスワクチン接種にかかる高齢者の移動支援事業
問保健福祉課　℡098-889-4416

　新型コロナワクチンの接種会場へ行くことが困難な高齢者を対象にタクシー・介護タクシーを利用した移動支援
（運賃上限840円を一世帯あたり、4回分）を実施します。

第２回
臨時会
4/21

地域消費
促進事業

６月
定例会

低所得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付金(その他世帯分)について

電子黒板使用状況

電子黒板用パソコン プロジェクター

令和3年７月19日（月）～11月１日（月）

利用できる期間：令和3年７月19日（月）～令和3年11月30日（火）

引換
期間

令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号 23

第
２
回
定
例
会

第
2
回
臨
時
会



ZEBとは？
Net Zero Energy Building（ネット・ゼロ・エネルギー・ビル）の略称で、「ゼ
ブ」と呼びます。快適な室内環境を実現しながら、建物で消費する年間の一次
エネルギーの収支をゼロにすることを目指した建物のことです。
建物の中では人が活動しているため、エネルギー消費量を完全にゼロにするこ
とはできませんが、省エネによって使うエネルギーをへらし、創エネによって使
う分のエネルギーをつくることで、エネルギー消費量を正味（ネット）でゼロに
することができます。

町
に
考
え
を
聞
く
　
一
般
質
問

議案をより深く審査するため、２つの所属委員
会に分かれ、必要な資料を求め、質疑しました。

総務民生委員会
委員長:浦崎みゆき　副委員長:新垣善之
委　員:岡崎晋・石垣大志・大城勝

金城好春・宮城清政・大城毅

令和３年度南風原町一般会計補正予算

問 一般コミュニティー事業助成金があるが、本町は、
いくつの自治会で形成されているという認識ですか。
答 南風原町には２０の自治会があると認識しています。

問 助成金の内容というのはどういう物がありますか。
答 事務用品で机やイス、パソコンやプリンターが
ある。自治会の活動の中で使う物があげられる。主
に備品を対象とし自治会から問い合わせがあった物
は、その都度、県を通して確認している。

経済教育委員会
委員長：赤嶺奈津江　副委員長：大城勇太
委　員：大城真孝・金城憲治・照屋仁士

宮城寛諄・知念富信

町道の路線認定について

山川集落内町道２８号線と町道２５３号線をむすぶ
町道２９１号線の認定について。

問 供用開始前に電柱は移設されるか。

答 電柱移設後に供用開始されるようにする。

委員会レポート
審査の結果、要請の趣旨は妥当とし採択し
ました。

国立病院の機能強化を求める陳情書

国立病院の機能強化を求める意見書

１．コロナ等の感染症や大規模災害から国民のいの
ちを守るため、国立病院を機能強化すること。

①国の責任において、国立病院に「新興・再興感
染症対策」に十分に対応できる専門病床を設置
し、人工呼吸器やECM0等の医療機器の整備
をすすめること。

②「大規模災害」等の発生時においても、患者・国
民に万全な医療が提供できるよう国立病院の
機能強化を図ること。

２．国立病院の機能強化を図るために、医師、看護
師をはじめ全ての職員を増員すること。

３．国立病院の機能強化に必要な財源は、国の責
任で確保すること。

提出先　内閣総理大臣、厚生労働大臣、財務大
臣、総務大臣

コロナ禍の中だからこそ、こども達の
健やかな成長のために「現物給付」へ

の国のペナルティ全廃と１８歳までこども医療費
無料制度実現、こども医療費無料制度の改善を
求める陳情書

「現物給付」への国のペナルティ全廃と
１８歳までこども医療費無料制度実現
を求める意見書

１．こどもの医療費助成制度を現物給付にした市
町村への国民健康保険への国庫負担金の削減
は少子化対策にも逆行するものであり、ただち
に全廃すること

２．18歳までの医療費無料化を国の制度として早
期に実現すること

提出先　衆議院議長、参議院議長、内閣総理大
臣、財務大臣、総務大臣、厚生労働大臣

陳情・意見書庁舎光熱費５５％以上
削減を目指す。

南
風
原
町
役
場
Ｚゼ

ブＥＢ
化
機
能
強
化
事
業

（
光
熱
水
費
削
減
保
証
サ
ー
ビ
ス
と
Z

E

B
補
助
金
等
を
活
用
）の

請
負
契
約
契
約　
金
額　
２
億
７
８
２
５
万
４
千
５
７
０
円

第３回
臨時会
６/28

災
害
発
生
時
に
活
動
拠
点
と
な
る
公
共
性
の
高
い
業
務
用
施
設

（
町
役
場
）に
お
い
て
国
の
第
3
次
補
正
予
算
の
事
業
を
活
用
し
て
、

庁
舎
建
設
か
ら
22
年
が
経
過
し
た
町
役
場
の
空
調
機
器
・
全
熱
交
換

器・照
明
設
備（
L
E
D
化
）の
改
修
、新
た
に
太
陽
光
発
電・蓄
電
池
を
整
備
し

ま
す
。

今
回
の
国
の
補
正
予
算
を
活
用
す
る
と
通
常
の
整
備
事
業
に
比
べ
、５
，

０
０
０
万
円
ほ
ど
、町
に
と
っ
て
有
利
な
こ
と
か
ら
、令
和
２
年
一
般
会
計
補
正

予
算（
第
８
号
）で
可
決
し
た
事
業
の
契
約
を
議
決
す
る
議
案
と
な
っ
て
い
ま

す
。

項目 補正予算活用 通常の場合
①　事業費 278,837 278,837
②　補助金 169,902 127,426
③　町債 98,000 136,200
④　一般財源 10,935 15,211
⑤　町債の交付税措置 49,000 40,800
①事業費－②補助金－③町債の交付税措置＝町負担
町負担額合計 59,935 110,611

単位：（千円）

問 新型コロナ感染症対策を問う。６５歳以上のワ
クチン接種率は何％終了しているか。６５歳以上の
ワクチン接種は７月中には終了するか。
副町長 ネット予約と電話台数も増やして対応した。
６月13日までに１７回集団接種を実施し、接種率は１
回目接種が３４．４％、２回目接種者が１３．３％です。ま
た、７月中で終える接種計画で取り組んでいる。

問６４歳以下のワクチン接種はいつか
ら始める予定か。
副町長 ７月下旬から開始できる見込みで、年齢層
での区分や保育園や介護施設、障がい者施設の従事
者及び、透析患者等への優先接種を検討している｡

問 防災無線で再度、コロナ感染症対策を町民に
呼びかけることはできないか、津嘉山区では１ヶ月
前から全然聞こえないがどうなっているか。
総務課長 津嘉山区の仲志毛公園付近に設置し
てある防災無線が故障している。業者に確認したと
ころ、修繕には４ヶ月かかる。その他の防災無線は正
常に発信している。

全会一致
で可決

全会一致
で採択

全会一致
で採択

全会一致
で可決

全会一致
で可決

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

こんな質問もしました。
●津嘉山北土地区画整理事業について問う

金き
ん
じ
ょ
う城　

好よ
し
は
る春

議
員

［答］
ネット予約と電話台数も
増やして対応した

新型コロナ感染症
対策を問う

ホームページから予約できます。

令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号 45

第
３
回
臨
時
会・6
月
定
例
会一般
質
問�

金
城
好
春

委
員
会
レ
ポ
ー
ト・陳
情・意
見
書



問 特 別 職 の 退 職 金 はどん な 制 度 か 。
総務部長 沖縄県市町村総合事務組合
特別職等の職員の退職手当支給条例に基
づき支給する。

問 町長１期目終了時の退職金は幾らか。
総務部長 1,580万円となる。

問 町長は職員として、また教育長としてこれまで幾ら
退職金を受け取ったか。
町長 職員として2,955万、教育長として１期目302万
円、２期目604万円、３期目113万円である。

問 様々な外郭団体なども報酬が発生する。額を教えて
頂きたい。
総務部長 町長の外郭団体の令和２年度報酬額は、８
団体合計105万6,000円となる。

問 南風原町は財政健全化や、深刻なコロナ禍の中で苦
しい。だからこそこういったことも明らかにすべき。退職
金を受け取るなという主張ではない。退職金の金額や
制度、また他市町村では辞退される首長がいることも
含めてどう考るか。
町長 町長としての重責を遂行した報酬の一部、法律
制度に基づく手当だと認識する。退職金を辞退すること
は考えていない。

問 国民健康保険の課税方法を見直し、均等割を
なくすことはできないか。
副町長 課税方法は法律で定められており、なくす
ことはできない。

問 子育て世代の負担を軽くする考え
があってもいいのではないか。
民生部長 国において見直しも取り組
んでいる。均等割に関して、未就学児については来
年４月から半額になる。

校則の実態を把握しているか
問 不合理な校則が問題化する中で、本町はどう
なのか、校則の実態を把握しているか。
教育長 校長・教頭連絡会において不合理な校則
については、検討を要請している。

問 窮屈になるような学校生活ではなく、子ども達
が伸び伸びできるような学校づくりを頑張ってほ
しい。先生方やPTA、子ども達とも話し合いながら
校則は作るべきと思うが、どうか。
教育指導主事 子供たちの意見も聞いた上で、子ど
も達も納得し、自主的に守っていく視点で、校長先
生方とも確認していきたい。

こんな質問もしました。
●外灯の設置・修繕等の予算は充分と思うか

問 町行政は自治会加入促進に関する協定事項を結
んだが、どういう内容か。
町長 自治会加入促進チラシの配布等、
情報提供について必要な支援を行う。

問 必要な支援とは何か。
町長 住民環境課窓口で転入手続き者へ、新たに作成
した自治会加入促進チラシを配布、本町ホームページ
に自治会紹介ページを作る。

問 自治会加入率はどうなっているか。
町長 令和３年３月末で４０％である。

問 現状の自治会加入率の落ち込みには、大きな対
策を講じる必要があると考えるがどうか。
町長 自治会活動の方法等の見直しや、自治会の必
要性を周知していくことは、自治会自らで実施する必要
性があり、今後も区長会の場で検討していく。

問 実際に区長会と実務をこなす部署はどう思うか。
総務課長 区長会開催の中で、区長さん方から自治
会加入率低下の懸念があり、これをどうにか抑えてい
けるような形で支援していければと考える。

問 コロナ禍における本町の避難所対策は。
副町長 実際に昨年度の台風襲来時に、受付での
検温や手指消毒の実施、複数の部屋を避難スペー
スとして開設、仕切りの設置、体調不良者と健康な
方のトイレを分ける等の対策を行っている。引き続
き、新しい生活様式に対応した避難所運営に務めて
いく。　　　　

問 本町の自主防災組織はどの程度あ
るか、自主防災組織にどのような期待を
しているか。
総務課長 令和3年度現在、4団体である。各地域
においていち早い防災に対しての対応が早ければ
早いほど助かる可能性も高い。各自治会、地域で
しっかり役割分担ができていれば万が一に備えての
行動が早くなると考える。また町が指定した避難所
に行けない状況になった場合、余計な移動等で危
険がないよう、各自治会で自主防災組織を結成して
頂きたい。

問 防災組織の立ち上げに行政の支援が重要では
ないか。
総務課長 どういった取り組みが必要なのか等、
しっかり支援していきたい。また組織化後は、東部消
防などと訓練する際に町全体で防災に対する対応
ができるように考えていきたい。

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。 QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

こんな質問もしました。
●安心・安全な遊び場を
●役場庁舎の省エネ、適正管理の徹底を

こんな質問もしました。
●自治区への関心を高める
●コロナワクチンＰＴについて

照て
る

屋や　
仁ひ

と

士し

議
員宮み

や
ぎ城　

寛か
ん
じ
ゅ
ん諄

議
員

［答］
重責を遂行した報酬の一部、
退職金は辞退しない。

［答］
法で定められ見直しは
できない

町長の退職金の金額や
制度、辞退も含めて
どう考えるか。

国保の課税方法
見直しを求める

大お
お

城し
ろ　

勝ま
さ
る

議
員

［答］
本町にとっては大事な自治会組織
であり、重点的に関わっていきたい

町行政の
自治会加入促進に
ついて問う

金き
ん
じ
ょ
う城　

憲の
り
は
る治

議
員

［答］
令和３年度現在、
４団体である。

本町の
自主防災組織は
いくつか

自ら答弁する赤嶺町長�※写真は３月定例会

令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号 67

一般
質
問�

大
城
勝・金
城
憲
治

一般
質
問�

照
屋
仁
士・宮
城
寛
諄



Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。 QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

問 コロナ禍の中、５人に１人が生理用品
購入に困っていることが国会でも取り上
げられ問題となっている。いわゆる「生理
の貧困」について本町はどのように対応するか。
町長 この問題は、コロナ禍の中で浮き彫りになったと
感じている。このような問題にこそ、予備費等の活用も
含めどのような形で届けるかを早めに対応したい。

救急医療情報キットの普及を
問 本町では医療情報が一つにまとめられた緊急医
療情報キットを無料配布をしている周知活動が必要
ではないか。
町長 大切な命を守る手段の一つになる為、周知を図る。

精神保健福祉手帳の切替え時の通知を
問 精神保健福祉手帳は２年に１回更新である。期限
が過ぎたことで不利益を被ることもあり、切替え時に
通知が出来ないか。
町長 判定は沖縄県で本町は手帳交付のみとなる。県
全体で進めるべきと考える。本町としても前向き取り組
みながら、県にも、要請して行きたい。

問 エッセンシャルワーカーの優先接種に取り組
めないか。
副町長 町内の保育士、介護施設の従事者など医
療機関と連携し優先順位を決めて取り組む。

問 南風原町独自のＰＣＲ検査や支援が
できないか。
民生部長 町内の保育園、幼稚園、
介護施設の従事者に令和２年度から実施している。
県の取り組みとして、学校でコロナ感染が発生した
場合、クラス全員がＰＣＲ検査が出来るような体制を
取っている。本町も県と一緒にＰＣＲ検査に取り組ん
でいきたい。

南星中体育館照明の取替を
問 南星中学校ＰＴＡから、体育館照明が33個中
17個も切れていて各部活動や、大会等に支障が
出ている。どうにか照明を取り替えて頂きたいが
どうか。
教育長 南星中は昭和62年に海邦国体の会場に
もなるほど大きい体育館だ。時間が経ち昇降設備も
難しい状態だが、ＬＥＤも含め早急に対応する。

放置車両の早期対応を
問 津嘉山地内町道232号線に平成27年からあ
る放置車両の早期対応をしてほしいがどうか。
総務部長 再度通知を送り本人に撤去を求め、
適切に対応していきたいと考えている。

問 新川側からサザンプレックス側に向か
う際、スピードを出している自動車も多
い。国道事務所に対し早期に安全策を取
るよう調整してほしいがどうか。
副町長 ガードレールの設置と道路利用者の安全確
保のためカラー舗装の要請を行っていく。

北丘小学校プール改築は 　

問 プールの改築が決定確認が取れていない。どの
ようになっているか。
教育総務課長 プールに関しては、耐力度調査の結果、
危険物の建物として認定されなかった為大規模改修に
なる。

問 全体の配置も含めて検討してほしいと要望したが
どのように考えているか。
教育部長 傾斜地がきつい部分がある。その中で一
番有効な配置をと議論を重ねている。

新型コロナワクチン接種を問う
問 単身赴任や専門学校生や大学生で町内に住所を置
いていて県外に行かれている方もいる。その対応は。
民生部長 住所がある市町村に申し出し、本町から本
人宛てに接種券を発送する。接種を受ける本人の接種
地での確認と本町への連絡が必要となる。

問 国に費用を求めＰＣＲ検査を幼稚
園、保育所、学校、学童クラブで子供た
ち、職員に進めることを求める。
町長 保育所職員への検査は実施に向け取り組ん
でいる。学校などは県の動向を見守りたい。費用は
実施を検討する段階で求める考えである。

問 各現場は、国の交付金をガイドラインに沿って
実行している。町長は、検査拡大など要請活動に
取組む必要があると思うがどうか。
民生部長 ワクチン接種や住民の生活支援等の
取組は、町長対策本部長の下に取組んでいる。

子どもの権利条約の周知を

問 子どもの権利条約は保障されているか。
教育長 小中学校ではおおむね保障されている。

問 仮に子どもたちとその認識に差があるとした
ら、どうしたらいいと思うか。
学校教育課長 子供たちも意見を述べられる、先生
方も耳を傾けていくということで、権利条約や日常の
勉強も通して、理解を深めていくものだと考える。

問 議会でこのような議論があったと関係機関に
伝てもらえるか。
教育部長 校長会にも伝えたい。
民生部長 法人保育園の園長会に、権利条約の
議論があったと伝えたい。

こんな質問もしました。
●緊急事態宣言下における休校時の対応について

こんな質問もしました。
●町道187号線の黄金森公園までの延長を
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う
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［答］
予備費等で
早めに対応する

「生理の貧困」
解消せよ

こんな質問もしました。
●動物愛護の取り組みは
●福祉行政について

［答］
早期に対策をとるよう
調整していく

町道３号線国道329
号バイパス交差点
の安全対策を

［答］
県の動向を見守りたい

幼・少・中・学童の
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PCR検査を
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毅つ
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町道３号線と国道３２９号バイパスとの交差点

令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号 89
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Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

第10回議会報告会をweb開催議会改革

特集

追跡

記事
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議会報告会に関するご意見、ご感想お待ちしています。
ホームページ又は下記メールアドレスからおよせください。
http://www.town.haebaru.lg/docs/2021061000011/第１０回　議会報告会  QRコード
メールアドレス：Ｈ8893097＠town.haebaru.okinawa.jp

幼稚園空調機器
導入の現状

全教室に空調を導入しています。

平成２７年度　留意事項
幼稚園の４歳児受入に対応するため、
４園の新増築が予定されている。さ
らに、預かり保育のため、各園１教室
に空調を整備するという。預かり保
育の充実を図るため、新増築するす
べての教室に空調を整備すること。

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

問 65歳以上8,000名余に一斉通知受付
で大混乱した。64歳以下は本当に順番を
決めてないのか。
国保年金課長 今後のワクチン供給量に応じて検討
する。

問 感染予防呼掛けで町長のお顔が見えない。時短
営業等でパトロールしているか。
産業振興課長 4月は全課動員でおこない、5月から県
が民間に委託している。

問 休校中にオンライン授業する学校もあるが本町
はできていない。教材作り等多忙な先生を支援すべ
きではないか。
教育部長 ICT支援員等（全町で二人）に加え本町
職員もサポートしている。

ごみ減量と資源ごみ回収について問う
問 東新川の旧最終処分場は今後も気になるが、これ
までのごみ行政継続推進の為、集団回収を復活させ
るよう報奨金を是非経費相当の7円に引き上げるこ
とはできないか。
総務部長 検討の結果、現行通り4円とする。

問 ワクチンの一般接種の予測や、接
種率の見込みについて伺う。
副町長 多くの方が接種する事を見込
んで、６０〜７０％以上を期待する。集団免疫の達成
に向け、接種を勧奨していく。

コロナ支援策について
問 コロナ禍では、経済状況が二極化していく現
象が起きており、世界ではこの二極化から脱却し
ている国々がある。共通するのがワクチン接種に
よる集団免疫の獲得だ。やはり迅速なワクチン接
種が、コロナによる経済状況の二極化からの脱却
につながると考える。集団免疫獲得までの期間
が、非常に重要になる。
　本町においても、子供からお年寄りまで、様々
な方々が影響を受けるわけであり、生活にかかる
固定費や、減免措置等の検討が必要と考えるが、
見解を伺う。
民生部長 集団免疫獲得により、みんなが本当に
安心して、以前の状態に戻れるよう、我 も々しっかり取
り組んでいく。
　生活支援の部分で
は、税の減免等の継
続、また国において、
新たに生活困窮自立
支援金を設けている。
生活支援策を周知
し、各種支援制度に
つなげていく。

工事後

工事前

［答］
電話機を追加し、
Webでも対応した。

ワクチン接種予約
受付で改善すべき
は何か

［答］
集団免疫の達成に向け、
接種を勧奨していく。

ワクチン接種率の
見込みは
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令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号令和3年6月定例会　はえばる議会だより214号 1011
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　あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字
と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真
をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。
議会だよりへのご意見・ご感想も受け付けています。

次回定例会の開会予定

9月8日(水)午前10:00

▼

左のQRコードを読
み取ることで議会中
継サイトに繋がります。

 

南
風
原
町
青
年
連
合
会
（
略
南

青
連
）
は
１
９
４
７
年
の
結
成
以

来
、
今
年
で
75
周
年
を
迎
え
ま
す
。

今
年
も
コ
ロ
ナ
禍
の
影
響
で
各
字

青
年
会
や
各
種
団
体
の
活
動
が
縮

小
・
制
限
さ
れ
る
状
況
が
続
い
て

い
ま
す
。

　

毎
年
夏
に
な
る
と
、
綱
引
き
を

皮
切
り
に
、
エ
イ
サ
ー
や
夏
祭
り
、

十
五
夜
遊
び
と
、
地
域
の
文
化
や

伝
統
を
守
る
青
年
会
の
出
番
が
各

字
で
続
き
ま
す
。
そ
の
他
に
も
青

年
会
は
清
掃
活
動
や
イ
ベ
ン
ト
の

手
伝
い
な
ど
、
年
間
を
通
し
て
力

強
く
活
動
し
ま
す
。
し
か
し
今
青

年
会
の
人
数
は
年
々
減
少
し
て
お
り
、

О
Ｂ
の
方
々
の
力
を
借
り
な
が
ら

な
ん
と
か
活
動
さ
せ
て
も
ら
っ
て

い
ま
す
。

　

沖
縄
の
伝
統
芸
能
は
今
や
地
元

だ
け
で
な
く
、
県
内
外
に
、
世
界

に
誇
る
文
化
で
あ
り
大
き
な
魅
力

で
す
。
そ
の
上
で
切
っ
て
も
切
り

離
せ
な
い
の
が
「
南
風
原
の
青
年

会
」
で
す
。
私
た
ち
は
こ
の
伝
統

を
誇
り
に
、
高
校
生
や
若
い
世
代

に
幅
広
く
伝
え
、
10
年
、
20
年
と

青
年
会
を
つ
な
い
で
い
く
こ
と
が

私
達
の
使
命
と
の
思
い
で
頑
張
り

ま
す
。

　

南
青
連
で
は
2
年
に
一
度
「
南

風
原
青
年
フ
ェ
ス
タ
」
を
開
催
し

て
い
ま
す
。
い
ま
コ
ロ
ナ
禍
で
も
、

地
域
の
皆
さ
ま
が
下
を
向
く
こ
と

な
く
、
未
来
を
見
据
え
ら
れ
る
こ

と
を
願
い
、
で
き
る
方
法
を
模
索

し
て
い
ま
す
。
そ
の
中
で
計
画
し

て
い
る
の
が
「
打
ち
上
げ
花
火
」

で
す
。
青
年
の
力
で
南
風
原
町
を

盛
り
上
げ
ら
れ
る
よ
う
頑
張
り
ま
す
。

関
係
各
位
の
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
。

打
ち
上
げ
花
火
で

盛
り
上
げ
た
い
！

南
風
原
町
青
年
連
合
会
第
７５
代
会
長

新
垣
　
希き
お
な
り

生
誠
　
さ
ん

町民の声

連絡先：議会事務局（担当：広報係  山中）

TEL.889-3097  FAX.889-4499
E-Mail　H8893097@town.haebaru.okinawa.jp

表紙の題字・写真をお寄せください

はえばる議会だより
バックナンバー 

について

町 HP から議会だよりのバック
ナンバーが読めます。これま
での議会の活動などを確認す
ることができます
ので、どうぞご利
用ください。
URL：http://www.town.haebaru.lg.jp/bunya/gikaidayori/

表紙をクリックすると
ご覧頂けます。
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